



02.12.2020

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, ist mit 12 Personen im gesamten Landkreis Cuxhaven leicht angestiegen, dennoch bleibt die Situation vergleichsweise entspannt. Auch in der Stadt Geestland haben sich erneut 2 Personen mit dem Coronavirus infiziert – erfreulicherweise sind aber 3 Personen wieder genesen, sodass aktuell noch 22 Personen im Stadtgebiet am Coronavirus erkrankt sind.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	192 (+2*)
Anzahl der wieder Genesenen:	160 (+3*)
Anzahl der Todesfälle:	10
Anzahl der noch Erkrankten:	22 (+2/-3*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	79 (+1*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>39,83</b> (+0,5*)

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Planen Sie für Ihre Einkäufe in der Weihnachtszeit ausreichend Zeit und Geduld ein, denn die seit dem 1. Dezember geltende Niedersächsische Verordnung zur Eindämmung des Coronavirus besagt, dass größere Geschäfte mit mehr als 800 Quadratmeter einen größeren Abstand gewähren müssen - 20 Quadratmeter pro Kunde in Bezug auf die Fläche, die 800 Quadratmeter übersteigt. Für Betriebe mit einer Verkaufsfläche von höchstens 800 Quadratmetern bleibt die Vorgabe, dass auf jeden Kunden zehn Quadratmeter zur Verfügung stehen müssen.
- Tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite: [www.geestland.eu/corona](http://www.geestland.eu/corona)

Blieben Sie zuversichtlich!